



都賀の台小学校だより

千葉市立都賀の台小学校

5月号

令和7年5月 日

5月17日（土）に予定していた運動会でしたが、生憎の雨予報のため、日曜日に延期し実施しました。しかし、雨によるグラウンド状態、雨上がりで湿度・気温共に上がることや強風が心配されました。そこで金曜日には職員でグラウンドにブルーシートを敷き、土曜日に雨が上がった段階でブルーシートを外すことにしました。また、日曜日の早朝6時前からグラウンド整備を行い、何とか実施することができ、職員一同安堵しています。今号は、運動会を特集します。

開会式・全校体操

開会式は運動会実行委員により行われました。原稿を見ずに朝礼台の前で堂々と話す子供たちの姿は大変立派でした。実行委員長の6年生の木全さんが発表してくれた今年度のスローガンは「協力し、仲間を信じ、楽しもう」です。子供たちの気持ちが、目標に向けて高まった瞬間でした。

全校体操は、体操係の児童と3年3組の田村教諭が考え完成させました。子供たちは全校練習でダンスパートもしっかり覚え、音楽に乗り楽しく体を動かすことができました。

応援合戦

今年度から朝練習をやめ、業間と昼休みの練習で見事な応援を披露してくれた応援団。紅組団長石井春希さん、白組団長シュレスタ・アンスさんを中心に、全力で声を出す応援団のかっこよさは、全校児童、保護者、職員の心を動かすものでした。頑張った応援団には大きな拍手が送られました。

個人走

1年生「ゴールにむかってまっすぐはしろう！」では、ゴールテープを目指して一生懸命走る姿が見られました。前をしっかりと見て腕を大きく振って走る姿に、大きな声援が送られました。3年生の「全力、前進」では、カーブを走る80m走。コースをはみ出さないようにカーブをしっかりと回って走ることができました。5年生の「考動！最短最速でゴールを目指そう！」では、100mを全力疾走。クラウチングスタートからのスタートし迫力のある走りに歓声が起きました。

障害物走

2年生は「おそうじピカピカ大作戦」の通り、ほうきやちりとりを使ってすばやく掃除をしながらゴールを目指しました。4年生は「Let's start クラブ活動」と題し、「こんなクラブがあったら楽しそう！」と考え、陸上クラブや筋トレクラブ、おにごっこクラブ等を体験しながら全力で走りました。6年生は、恒例の保護者との2人3脚の「結べ！家族の絆！」。息を合わせ肩を組んで一緒にゴールを目指す姿に、来賓席で見ていた地域の方からも「がんばれ！！」と声が上がりました。

団体競技

1・2年生はジャンボリミッキーの音楽にのったかわいいダンスをした後に行う玉入れ。1回戦目はなんと赤組の男子チームは56個も玉が入り驚きの声が上りました。3・4年生は棒をもってコーンをぐるりと回る「力を合わせて台風を乗りこなせ！」。赤が勝つか、白が勝つかと手に汗握る接戦でした。5・6年生は騎馬戦の「都賀の台の陣～天下を目指し、いざ出陣～」。太鼓の合図とともに、赤と白の騎馬が白熱した勝負を繰り広げ、ときわ大きな応援の声が響きました。

表現・ダンス

～1・2年生～ つがの台ハーモニー・イン・カラー

色とりどりのポンポンを手に1・2年生が音楽に乗って踊ったダンスは、1年2組の志村教諭が中心に振り付けました。1・2年生の弾ける笑顔ときらきら光るポンポンに、「かわいい」「上手！」と観客はすっかり魅了されました。

～3・4年生～Mela! Mela!と もやせ6つの炎

都賀の台小の校庭に美しい6色の旗が大きくはためいた3・4年生のダンスは、3年1組の上谷教諭が考えました。隊形移動も見事に決めた3・4年生。退場では各学級で考えたポーズを決めた後、旗を風になびかせながらトラックを走り抜けた子供たちの表情からは、達成感が感じられました。

～5・6年生～ ソーラン節、伝統と共に～We have the potential～

都賀の台小伝統のソーラン節。今年の5・6年生は入退場門から「のびしろ」の音楽にのってリズミカルに入場した後、「俺らののびしろ、みせてやるぜ！」の声の後、「飛天」の音楽で高橋教諭振り付けのキレのあるダンスを披露し、観客の目を奪いました。「かまえ！」のかけ声の後は、学級ごとに三角形の隊形でソーラン節を披露しました。力強い踊りと凛々しい表情、は、見る者的心を震わせるものがありました。点に届くかのような「やー！」のかけ声とともに踊り終えた子供たちには、惜しみない拍手が送られました。

低学年リレー・高学年リレー

業間や昼休みに練習を重ねたリレーは、白熱した戦いとなりました。選手一人一人が最後まで全力を尽くし精一杯走る姿に、大きな声援と拍手が送られました。

閉会式

閉会式では得点係の児童から、得点発表がありました。今年度の結果は優勝が赤組、準優勝が白組となりました。勝っても負けても、やり合えた応援団や子供たちの表情は、凛々しく充実感にあふれているように見えました。閉会式の校長先生が「楽しかったですか。」と子供たちに尋ねると、笑顔で「楽しかった！」と答える子供たち。運動会をスローガンの通り、協力して、仲間を信じ楽しんだのが伝わってきました。

最後に・・・

今年度雨天により日曜日開催となったことや、体調不良等様々な理由で参加できなかったり、思うようにできなかったりしたお子さんもいたことと思います。また、勝敗により悔しい思いをしたお子さん

もいたことと思います。運動会までの取組を褒め、頑張った気持ちをぜひ次につなげられるようにしていってほしいと思います。

保護者の皆様には、運動会の開催につきましてご理解・ご協力いただき感謝申し上げます。保護者会による学校周辺によるパトロールや万国旗の取り付け等もご協力いただきありがとうございました。